

Zusammenführung der Ämter 15 – Tiefbau und 25 – Baubetriebshof und Entsorgung geplant

Amtsleiter wechselte zum 01. Juli aus Merzenich

Kerpen, 28.08.2020

Zum 01. Juli begrüßte Bürgermeister Dieter Spürck den neuen Amtsleiter für den Bereich Tiefbau sowie den Bereich Baubetriebshof und Entsorgung bei der Kolpingstadt Kerpen.



Der 41-jährige Verwaltungsfachwirt Michael Höhn ist verheiratet und hat 3 Kinder. Herr Höhn war zuvor 23 Jahre bei der Gemeinde Merzenich angestellt. Dort leitete er zuletzt den Fachbereich für Bürgerdienstleistungen und Soziales, zu welchem u.a. das Sozialamt, das Ordnungsamt, die Kitas und die Schulen gehören.

Neben der zeitgerechten und wirtschaftlichen Umsetzung aller Straßen- und Kanalbauprojekte, der Pflege und Kontrolle der städtischen Grünanlagen und Kinderspielplätze, der Straßenreinigung und des Winterdienstes, soll der neue Amtsleiter außerdem die Ämter 15 – Tiefbau und 25 – Baubetriebshof und Entsorgung zusammenführen.

Ein weiteres Ziel ist die Verbesserung des Stadtbildes und damit einhergehend, die Erhöhung der Aufenthaltsqualität im öffentlichen Bereich. Das Ortsbild als Visitenkarte einer Stadt, erfordert daher auch ein besonderes Augenmerk.